

Zeitschrift: Les intérêts de nos régions : bulletin de l'Association pour la défense des intérêts jurassiens

Herausgeber: Association pour la défense des intérêts jurassiens

Band: 62-63 (1991-1992)

Heft: 1: Face à l'avenir : les banques régionales sans complexes

Vorwort: Les Intérêts de nos régions : un rythme retrouvé

Autor: Bovée, Jean-Paul

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 11.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Les Intérêts de nos régions

Un rythme retrouvé

Par Jean-Paul Bovée, secrétaire général de l'ADIJ



Durant les deux dernières années, l'édition du bulletin de l'ADIJ a connu des problèmes ; le rythme de parution des dossiers a été épisodique en raison de divers retards enregistrés sur le plan administratif. Nos lecteurs auront pu s'en étonner à juste titre.

En automne 1990, notre association a vécu une transition, marquée par un changement de personne au secrétariat général et par la réorganisation de l'administration grâce à l'engagement d'une secrétaire. Cette étape étant franchie, l'ADIJ est désormais à même de redéployer pleinement son activité dans tous les domaines concernés par sa vocation et d'apporter une contribution importante et originale à la vie économique et sociale jurassienne.

La parution des « Intérêts de nos régions » a été l'une de nos préoccupations majeures. Notre bulletin constitue un lien entre tous les membres de l'ADIJ, mais il rencontre également un écho favorable en dehors des rangs de l'association, en raison de la qualité des dossiers proposés. Dès la fin de l'an dernier, une commission et un groupe de rédaction ont été mis sur pied, afin de contribuer à l'élaboration des dossiers. Composés de personnes dynamiques venant de divers horizons, ces groupes de travail mènent également une réflexion approfondie sur les possibilités de refonte et de développement de notre revue. Nous y reviendrons dans un proche avenir.

Vous avez entre les mains le premier numéro 1991 des « Intérêts de nos régions ». La parution de notre bulletin retrouvera cette année son rythme normal de dix numéros par an. Plusieurs dossiers sont en cours de préparation ; ils apporteront un éclairage nouveau dans divers domaines d'actualité, par exemple la formation professionnelle, le développement industriel, l'implantation d'entreprises ou les transports régionaux. Nous ferons en sorte que dans l'avenir, cet organe continue de mériter la confiance et l'intérêt de ses lecteurs.

J.-P. B.